
この歳になって、こんなにテニスに夢中になるとは思っても

みませんでした。素晴らしい先生に出会って、トレーニング

続けている内に、燃えてきたのです。
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　本名たかむらともや。

たかやんは五中の教え子

達がつけてくれたあだ名。

六中、二中、そして現在も

そのあだ名で呼ぶ人が多

い。「教育を語らせたら、止

まらない男」。東京青山で

生まれ、新宿で育つ。新宿区立西戸山小時代

は遊びの天才と呼ばれるが、ＰＴＡのおばちゃ

んからは嫌われる、超悪ガキだった。中学校で

運命の出会いがあり、偏差値が40から35以上

上がるが、都立石神井高校時代はテニスだけ

に燃え、学年で最下位近くまで落ちる。北海道

大学3年生の時に、突然教師を目指し始め、猛

勉強。北大を奇跡的に卒業し、いきなり五中の

一期生、3年4組を担任する。埼玉県で、中三

の担任をした新任教師は一人しかいなかった。

　趣味は多いが、今はテニスにのめり込み、年

齢別の日本一を目指している。好きな女優は

ハン・ヒョジュ。ユナ。本田翼。身長175cm。7月

31日現在体重69kg。体脂肪率15％。小さい頃

なりたくなった職業は「教師」と「政治家」（笑）

幻の新座市議会報告第95弾！

夏休みじゃ！
　7月に入って、懐かしい”朝勉”をしています。朝6

時から小中学生の子ども達と一緒に勉強をしてい

るのです。朝勉の原点は五中の2年1組（4期生）

で、六中でも二中でもずっと自分のクラスで続けて

きました。その効果は絶大でしたが・・・

　昔の学級通信を読んで思い出し、この夏休みか

ら始めたのです。困ったのは”駅立ち”が出来なく

なったことです。その分、このＨＰで多く発信してい

きますので、宜しくお願いします。

　日韓戦での横断幕が話題になっています。韓国

はけしからん！と、言う人が多い訳です。しかし僕

はちょっと違います。「歴史を忘れた民族に未来は

ない」を見て、僕は（うまいこというなあ・・）と思いま

した。竹島の事を言っているのではないのです。

　鎖国が終わってから、列強に不平等条約を結ば

れて、関税自主権がなかった時代のことを忘れて

しまったら・・日本に未来はない。そう思っているの

です。近代史を勉強していると、アメリカもイギリス

もロシアもドイツもそして日本も、みんな自分の国が

儲けたい一心で色々な国と駆け引きをしてきた訳

ですよね。日米修好通商条約だって、三国干渉だ

って、みんな強い国が弱い国に対して儲かるように

した結果です。郵政民営化だって、今のＴＰＰも全

く同じで、アメリカが何とか日本の富を掠め取ろうと

している・・・そういう見方が大事なのだ。と、僕は思

うのです。アメリカは前から”年次計画要望書”で

郵政民営化を日本に求めていて、それが成功す

ると、郵便局の”がん保険”には圧力をかけて潰し

ておいて、今回アフラックと郵便局の手を結ばせた

訳です。民営化される前だったら、考えられなかっ

たことが起きている訳です。アメリカの大企業が日

本の国民の税金で作った日本の郵便局と手を結

んで儲ける仕組みが出来たのです。ＴＰＰに参加も

していないのに、この状態ですから・・。ＴＰＰに参加

したらどうなるのか。想像するだけで怖いですね。

日本の未来



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

フ・ク・シ・マ！！

8月11日（日）に第15回「わいわい川遊び」が栗原

一丁目公園で行われます。例年、8月の第一日

曜日に行われてきたのですが、今年は11日の10

時スタートで黒目川の掃除を行い、魚とり、川遊び

、魚類調査などを行い、午後3時頃スイカ割りをし

て終わりになります。この川遊びの後援は新座市と

新座市教育委員会です。過去、小中学校の先生

達にも参加して頂いています。黒目川を綺麗にし

て、川の生き物達と仲良くなって、一緒に遊ぼうと

いう企画です。お金はかかりませんので、家族揃っ

て遊びに来て下さいね！

　超高濃度の汚染水が海に流れ出ていることを、

東電が発表しました。前から言われていたことです

が、福島第一原発事故は「全く収束していない」の

です。汚染は今も広がり続け、原子炉近くは放射

線量が高すぎて、何一つ作業は進んでいない。そ

れが現状です。

　除染とは名ばかりで、放射線汚染を移動・拡散し

ているだけなのです。除染労働者に対するピンハ

ネも報道されています。ここでも大企業は儲かり、

被害者に対する補償は進んでいないのです。

　3.11の時に政権を握っていた民主党は原発事

故に対する判断を誤り、国民に見捨てられました。

その結果が今回の参議院選挙です。あの事故の

責任を東京電力という企業に押し付け、判断を任

せ、今なお全く収束していないのに「収束宣言」を

したのも民主党の野田首相でした。

　しかし、原発を推進してきたのは自民党ですから

、福島の事故の責任は極めて大きいのです。安倍

首相は「全く収束していない」状態で、原発を海外

に売っていこうとしているのですから、どうかしてい

ます。汚染が広がっている状態を傍観しながら、

企業任せにしているのは民主党と同じです。

　今はオールジャパン体制で、日本の威信をかけ

て、福島に総力をかけることが大事なのに、その目

は東京オリンピックに向けられているのです。被害

者に対する補償も東電任せ。汚染対策も東電任

せでは被害者の救済も汚染対策も全く進まないで

しょう。内部被曝の影響が本当に心配です。

わいわい川遊び

7月31日。亜細亜大学で長久保先生とのツーショ

ットです。この日の練習で日本一への道のりは楽で

はないが、不可能ではない。そう確信しました。
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